

BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA
EL BANCO DEL PUEBLO... ¡AVANZAMOS CON ÉXITO!

Expandimos nuestra cobertura con una nueva Ventanilla en Aduana Puerto Cortés



Puerto Cortés, Honduras.-Como parte de su plan de crecimiento y modernización institucional, el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola BANADESA inauguró oficialmente una nueva ventanilla en la Aduana de Puerto Cortés, uno de los puntos estratégicos más importantes para el comercio y la economía nacional.

Esta iniciativa forma parte del compromiso del banco por acercar sus servicios a sectores clave del país. La nueva ventanilla permitirá a importadores, exportadores y demás usuarios del sistema aduanero realizar de forma ágil y segura depósitos, retiros, pagos de impuestos, matrícula vehicular y servicios públicos, optimizando significativamente los tiempos de gestión dentro de las instalaciones de la aduana.

Durante el acto inaugural, el presidente Ejecutivo de BANADESA Eryln Menjívar, expresó: "Con esta apertura llegamos ya a 32 unidades de servicio al público hondureño. BANADESA crece cumpliendo el mandato de nuestra presidenta Xiomara Castro de fortalecer las instituciones públicas".

Cabe destacar que Puerto Cortés moviliza mensualmente miles de contenedores y concentra una gran parte del comercio marítimo de Honduras. Con la incorporación de esta ventanilla, BANADESA contribuye directamente a optimizar el flujo de pagos y transacciones necesarios para las operaciones aduaneras, reduciendo los tiempos de espera y fortaleciendo la competitividad del sector.

Por su parte el director de Aduanas, Fausto Cáliz, destacó la relevancia de esta acción conjunta: "Estamos contentos de esta colaboración interinstitucional entre Aduanas y BANADESA al instalar y aperturar esta ventanilla en Puerto Cortés, la principal aduana en recaudación del país, responsable de cerca del 40% de la recaudación total".

En BANADESA ¡Avanzamos con Éxito!

BANADESA cierra con éxito la Global Money Week en la UNAH

Como parte de nuestro compromiso con la educación financiera, capacitamos a estudiantes de Contaduría Pública sobre el cuidado del dinero, el ahorro responsable y la toma de decisiones financieras inteligentes.



Nos preocupamos por el bienestar de nuestro personal.

En este día se realizó una jornada donde se brindó atención Odontológica realización de exámenes de laboratorio a los colaboradores de la Oficina Principal, bajo la coordinación de la Dra. Artemisa Padilla.



BANADESA presente en la primera edición de Cafexpo organizada por IHCAFE en Honduras



Presidente Ejecutivo de BANADESA Eryln Menjivar y Vicepresidente Daniel Castillo junto a personal de la agencia de San Pedro Sula en Cafexpo 2025

El banco del pueblo ofrece el producto crediticio "Migrante Retornado"



En un esfuerzo por apoyar la reinserción económica de los hondureños que regresan de los Estados Unidos, el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (Banadesa) ofrece el producto crediticio "Migrante Retornado".

Este programa está diseñado para proporcionar financiamiento accesible a tasas de interés anuales que oscilan entre el 2.5% y el 7%, beneficiando distintos sectores como el comercio y la agricultura.

San Pedro Sula, Honduras. – BANADESA dijo presente en la primera edición de Cafexpo, un evento organizado por el Instituto Hondureño del Café IHCAFE que reunió a productores, exportadores, empresas y entidades financieras nacionales e internacionales con el objetivo de fortalecer la caficultora hondureña.

Durante la jornada, el personal de la agencia de BANADESA en San Pedro Sula instaló un stand informativo donde presentaron los productos crediticios que ofrece la institución, brindando información importante a los productores y empresarios interesados en impulsar sus proyectos.

A través de este espacio, BANADESA tuvo la oportunidad de acercarse a los productores de café, ofreciendo información detallada sobre las líneas de crédito diseñadas para respaldar cada etapa de la cadena productiva.

Por su parte el Presidente Ejecutivo de BANADESA Eryln Menjívar comentó "estamos muy orgullosos de forma parte de este magno evento de ser promotores y poder apoyar desde nuestro espacio a los productores de café cuyo reconocimiento internacional es por su calidad, sistema de producción amigable con el ambiente, estamos muy contentos desde BANADESA de seguir apoyando al sector café".

Con su participación en la primera edición de Cafexpo, BANADESA reafirma su compromiso de seguir apoyando a los pequeños, medianos y grandes productores de café, brindándoles herramientas financieras que les permitan potenciar su crecimiento y contribuir al desarrollo económico del país.

Más de 940 millones de lempiras de créditos viejos ha recuperado BANADESA en la actual administración



Funcionarios de BANADESA en evento de inauguración de Ventanilla de Ciudad Mujer en colonia Kennedy

Comayaguela. - La gerente de recuperación de cartera del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (BANADESA), informó que la institución ha logrado al cierre de febrero de 2025 una significativa reducción en su índice de morosidad que fue heredada cuando la administración del ingeniero Eryln Menjívar asumió la dirección de la entidad en marzo de 2022.

Las cifras reflejan que, en 2021, el índice de morosidad de la cartera heredada estaba en un 83.2%, pero actualmente se ha logrado bajar a un 44.87% gracias a la gestión eficiente, la reactivación del banco y a los esfuerzos continuos para recuperar los recursos del pueblo. Cabe mencionar que desde 2017 esta institución financiera se encontraba inactiva sin ninguna gestión de cobro. Al 28 de febrero del año actual BANADESA ha logrado recuperar más de 940 millones, lo que demuestra la efectividad de las acciones emprendidas desde su reactivación.

La morosidad en los nuevos créditos

La funcionaria también informó que los créditos otorgados en los últimos años, específicamente en los periodos correspondientes a 2022, 2023 y 2024, presentan una mora del 13.77%, lo que corresponde a más de 16,000 préstamos en esos años. Aunque este indicador aún refleja desafíos persistentes, es un notable avance en comparación con la morosidad encontrada en el banco y demuestra la voluntad de los productores por honrar sus deudas, a pesar de los obstáculos del sector agrícola como las plagas, el cambio climático y los problemas de sobreproducción.

Destacó que la mejora en la cartera de créditos ha sido posible gracias a las políticas impulsadas por el Gobierno de la presidenta Xiomara Castro. A través de los Decretos No. 030/2022 y No. 157/2022, el Gobierno asignó recursos para la reactivación del banco, con lo que se ha logrado colocar más de cinco mil millones para apoyo del sector productivo nacional entre 2022 y 2024, volviendo la vista al campo y recuperando la confianza de los productores.

Fortaleciendo la inclusión financiera de las mujeres

Miembros del Comité de Género de BANADESA sostuvieron una reunión con ONU-Mujeres para conocer una herramienta de análisis sobre la participación de las mujeres en la producción de bienes y servicios.



Día de Campo en Los Terrones, El Paraíso

Con el apoyo de BANADESA, Eli Rodríguez y la Asociación de Multiplicadores de Semillas de Oriente producen más de 2,500 quintales de frijol. Para 2025, se proyecta llegar a 3,000 quintales, fortaleciendo la economía local y la seguridad alimentaria.



Inauguramos ventanilla de servicios exclusiva para mujeres en el Centro de Ciudad Mujer



Funcionarios de BANADESA en evento de inauguración de Ventanilla de Ciudad Mujer en colonia Kennedy

Tegucigalpa, 18 de marzo de 2025 – Con el compromiso de fortalecer la inclusión financiera y brindar un mejor acceso a los servicios bancarios, el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (BANADESA) inauguró hoy una nueva ventanilla de atención en el Centro Ciudad Mujer, ubicado en la colonia Kennedy de Tegucigalpa. Esta ventanilla ha sido diseñada exclusivamente para atender a mujeres, facilitando el acceso a diversos servicios financieros esenciales, tales como retiros y depósitos de ahorro, pago de cheques propios y de caja, pago de matrícula vehicular, pago de servicios públicos, pago de impuestos ante el SII y el SAR, así como la realización de giros nacionales.

La iniciativa reafirma el compromiso de BANADESA con la equidad y el empoderamiento económico de las mujeres hondureñas, garantizando un entorno seguro y accesible para la gestión de sus recursos financieros. Además, este espacio no solo ofrecerá servicios financieros, sino que funcionará como un centro de recursos y apoyo, donde se brindarán programas de capacitación, asesoría financiera y acceso a créditos.

El presidente ejecutivo de BANADESA destacó la importancia de esta apertura, afirmando que, "la apertura de esta ventanilla en Ciudad Mujer es más que un nuevo espacio físico; es un compromiso renovado con el desarrollo y el empoderamiento de las mujeres. En BANADESA, nos adaptamos y respondemos a sus necesidades, ofreciendo no solo servicios financieros, sino también recursos, capacitación y acceso a créditos. Queremos que cada mujer se sienta informada, empoderada y lista para alcanzar sus metas. Este es un paso clave hacia una sociedad más equitativa, donde cada mujer tenga la oportunidad de brillar y hacer realidad sus sueños."



Por:
Comunicaciones BANADESA

¡Festejando a los padres de BANADESA!



BANADESA Celebró a los padres que forman parte de esta institución, reconociendo su esfuerzo y dedicación para formar a sus hijos y hijas. Durante la celebración, el Presidente Ejecutivo, Ing. Eryln Menjívar felicitó a los papás y destacó la importancia del rol paterno en nuestra sociedad. ¡Felicidades a los papás hondureños!

